

Made in Vorarlberg



Felix Locker geht eigene Wege

Während des Wanderns einen Beitrag zur regionalen Wertschöpfung leisten – geht das? Jawohl, spätestens seit der Götzner Bergsportspezialist mit seiner Eigenmarke „ALPIN LOACKER“ alte ausgetretene Pfade verlässt, geht das. „Waren aus China bestellen kann jeder“, meint Jungunternehmer Felix Locker. Sein Berg-Rucksack besticht durch schlichtes Design. Genäht wird das hochwertige Material in der hauseigenen Schneiderei. Sogar die Sitzauflage presst das Team selbst aus Plastik-Abfall. Passend dazu tüftelt man an „der nachhaltigsten Wanderhose der Welt“ mit Stoffen von Getzner Textil.

Mehr dazu: www.standort-vorarlberg.at